



COMMUNIQUÉ de la FSU35

Suite à l'agression subie par une enseignante du collège des Hautes Ourmes à Rennes mercredi 13 décembre, la FSU35 est restée en lien avec les collègues de l'établissement pour suivre la situation, notamment par le biais de ses militant·es.

Elle salue l'attitude responsable des professionnels du collège dans cette situation, au combien exceptionnelle. La FSU35 demande que la lumière soit faite sur cette agression afin d'en tirer des enseignements et éviter que cela ne se reproduise.

La Formation Spécialisée en matière de Santé, Sécurité et Conditions de Travail tiendra prochainement une réunion extraordinaire concernant cet évènement. La FSU35 représentante de la moitié des sièges à cette instance, prendra donc toute sa part, lors de l'enquête ouverte en tenant compte des volontés des personnels du collège qui aspirent à retrouver sereinement leurs élèves.

La FSU35 réaffirme tout son soutien aux personnels, aux élèves et aux familles.

À Rennes le 15 décembre 2023